

平成28年度 芸術鑑賞会

11月14日(月)に芸術鑑賞会があり、太鼓「風神雷神」に公演をして頂きました。「風神雷神」は日本を代表する和太鼓集団として、世界を舞台に活躍をしています。また、伝統的な曲からオリジナル曲まで独自の世界を持った日本随一の太鼓集団です。

太鼓の迫力ある演奏や和太鼓の演奏は、太鼓の音が体の芯まで深く伝わり、たくさんの生徒が太鼓の迫力に圧倒されていました。また、三味線のパフォーマンスでは、「ばち」ではなく三角定規やキューピーちゃんなどで演奏していて、演奏の技術にびっくりしました。

さらに和太鼓の体験や楽器の紹介なども公演の合間にあり、聞くだけでなく演奏の技術や楽器の知識も学ぶことができました。今回の公演で和太鼓に魅力を感じ、興味を持った生徒もたくさんいると思います。



生徒会選挙

11月25日(金)に生徒会選挙がありました。応援演説、立候補者による演説のあと生徒全員が岡山市選挙管理委員会からお借りした記載台と投票箱を用いて投票を行い、生徒会長1名、副会長2名、書記3名、会計3名が投票の結果により決まりました。

◆生徒会長から一言(2年 檜村 健人 建部中学校出身)

初めまして。この度の生徒会役員改選により、新しく生徒会長を勤めさせていただくことになりました、檜村健人です。

岡山御津高校の生徒の代表として、生徒の授業を受ける態度や服装・身だしなみをより良くしていくことはもちろん、様々な面から学校を良くしていくことに尽力していきたいと思っています。私の目標は岡山御津高校を、生徒一人一人が楽しく学校生活を送ることができ、入学して良かったと思えるような学校にしていくことです。また、地域の方からも岡山御津高校の生徒は素晴らしいと思われ、愛される学校となるよう、地元地域にも貢献していきたいです。

今後、全校生徒の協力を得て、ほんの少しずつでも変わっていくことができればと思っていますので、どうぞよろしくお願い致します。



が りゅうさい 臥龍祭

～文化の部～

11月10日(木) 11日(金)

高校生生活最後の臥龍祭文化の部はこれまでやってきた物よりも盛り上がりました。文化の部が成功したのも生徒の皆、先生方、PTAの皆さん、地域の皆さんの支えがあったからです。本当にありがとうございました。

私が文化の部ですばらしかったと思うのが、一日目に行われたクラス発表です。各クラス一週間で完成した物とは思えないほどの発表でした。特によかったのが3年D組の演技「ゴレンジャイ」です。小学生の頃よく見ていたのでとても面白かったです。アドリブを入れてきていたので展開が読めなくて良かったです。

他にも授業や部活動で作った展示物やPTAの保護者の方が毎年作ってくださる鯛焼きがありました。すべての展示物は見て回れなかったですが、どれも完成度が高い物ばかりでした。

今年、回れなかった場所もあったので卒業しても岡山御津高校の臥龍祭に行きたいです。

3年 小倉 健登 加茂川中学校出身



平成29年度 入学者選抜について

岡山御津高校が求める生徒像

- 基本的な学習習慣と生活習慣を身につけている生徒
- 学業や資格取得に意欲的に取り組むことができる生徒
- 生徒会活動や部活動、ボランティア活動に自主的に取り組むことができる生徒
- 自分の殻を破り、新たな自分を見つけようとする生徒

特別入学者選抜

日程

国語・数学・英語の学力検査 2月14日(火)

面接・口頭試問 2月14日(火) 15日(水)

募集人員

定員の50%(80名)

重視する実績を示した選抜

漢字検定準2級以上合格、数学検定準2級以上合格

英語検定準2級以上合格、カヌー又は野球

募集人員：10人程度

岡山御津高校で、自分探しをはじめよう！！